

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

《事故を起こさない、遭わないために》

○ ハンドルを握ったら運転に集中！

- ・物を落としたり、物音が気になったり、携帯電話が鳴ったりなど、
- ・運転以外に気を取られ、「ちょっと脇見・見落とし」が命取りに！
- ・車は便利ですが、凶器にもなることを忘れてはいけません。

○ いつも通っている道路ほど注意しましょう！

- ・「いつもの道路だから…」と、油断していませんか？ 重傷・死亡
- ・事故の多くが、前方不注意や安全不確認が原因となっています。

○ 全席シートベルト着装！

- ・車に乗ったら、後部座席も全席シートベルトを着装しましょう。

午後9時 小平町 雨降り

高齢男性はねられ死亡

乗用車を運転の男性逮捕

投稿から：

雨の日の夜、外灯も少ない

車道に歩行者がいたのなら発見は遅れると思う

雨の夜に無灯火の自転車が車道を走っていてヒヤッとしたことがある
ハイビームにしていたのだろうか？

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021年08月16日 07時08分

15日午後9時半ごろ、留萌管内小平町花岡の国道232号線で、高齢とみられる男性が乗用車にはねられ病院に運ばれましたが、男性は頭を強く打っていてまもなく死亡しました。警察は乗用車を運転していた男性容疑者（62）をその場で逮捕しました。

「水たまりでスリップ」 ガードレールに車衝突 車外に放り出された2人死亡

◇雨天の時は、とにかくスピードを落として、車間距離を空けて運転する◇

2021/8/15(日) 11:34

14日午後10時頃、東京都の中央道で、会社員の男性（28）の乗用車が道路左側のガードレールに衝突した。高速隊によると、乗っていた男女7人のうち、後部席の50歳代女性と40歳代男性が車外に放り出され、頭を強く打って搬送先の病院で死亡が確認された。運転していた男性他5人も重軽傷を負った。発表によると、運転していた男性は「路面の水たまりで車がスリップした」と説明している。高速隊が事故原因を調べている。

国道走行中の大型バイク 右から来た軽乗用車にはねられ バイクの男性重体

◇わき道から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇

◇『わき道・駐車場』から、「出てくるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

2021/8/15(日) 19:34

15日午後1時45分頃、富山県の国道の交差点で、男性（49）が運転する大型バイクが軽自動車と衝突しました。この事故でバイクの男性は頭を強く打ち、病院に搬送されましたが、意識不明の重体です。事故があった交差点には押しボタン式の信号機があり、大型バイクは、右からきた軽自動車とぶつかったということです。警察は、軽乗用車を運転していた女性（76）から話を聞くなどして事故の原因を調べています。